
 ط
 

 الملخص

تعليم ى عل (Quantum Teaching) القوانتمي التعليمتأثير نموذجالبحثالعلميتحتالعنوان"
 سمبرجمبولفلاح الدار  طلاب المدرسة المتوسطة الاسلاميةدى ل القواعد النحوية اللغة العربية في استيعاب

،رقمخيرالدين كتبه"2018/2019الدراسي  للعام (Sumbergempol Tulungagung) أجونج تولونج
العربية،كليةا17202153051دفترالقيد التعليمية،قسمتعليماللغة لتربيةوالعلوم تولونج، أجونجالجامعة

الدكتورصاحب،الماجستير.:شررا الاتحت،الاسلاميةالحكومية
الرئيسيةالكلمات التعليمنموذج: (Quantum Teaching)القوانتمي ، الالنحويةالقواعد ةقيطر،

  (Mix Methods)  ةطيلالخ
وطني.الالدراسينهجالمرسميًاكهالثالثعشرتمتطبيقالمنهجالدراسيهيأنخلفية هذا البحث
التعل نماذج من العديد يهناك البديلة الدراسيم نموذجللمنهج ذلك في بما عشر، القوانتميلتعليماالثالث

(Quantum Teaching).مفعالفيجميعالموادالدراسيةولجميعالأعمارمنالأطفالينموذجالتعلهذاوتطبيق
أندرسةالمتوسطة.لذلكأرادالباحثالمللغةالعربيةلطلابالقواعدالنحويةميوحتىالبالغين،بمافيذلكتعل

القواعدالنحويةفياستيعابتعليماللغةالعربيةعلى(Quantum Teaching)القوانتميلتعليماتأثيرنموذجيعر 
ل الاسلاميةدى المتوسطة المدرسة طلاب تولونجالدار سمبرجمبول  Sumbergempol)أجونجفلاح

Tulungagung). 
(Quantum Teaching)القوانتميلتعليماتأثيرلنموذجالهلهناك(1)هي:ومسائل هذا البحث

 استيعابعلى في العربية اللغة تعليم لالنحويةالقواعد الاسلاميةدى المتوسطة المدرسة  طلاب فلاحالدار
 (Sumbergempol Tulungagung)أجونجتولونجسمبرجمبول الدراسي الحقائق2018/2019للعام وفقا
تعليماللغةالعربيةفياستيعابعلى(Quantum Teaching)القوانتميلتعليماهلالتأثيرلنموذج(2)؟الكمية

 لالنحويةالقواعد الاسلاميةدى المتوسطة المدرسة  طلاب الدار أجونجتولونجسمبرجمبولفلاح
(Sumbergempol Tulungagung)وفقاللحقائقالكيفيةلايختلفعلىالحقائق2018/2019للعامالدراسي

الكمية البحثهيوأما؟ (1)أهدا هذا على(Quantum Teaching)القوانتميلتعليماتأثيرنموذجلمعرفة
سمبرجمبولفلاحالدار طلابالمدرسةالمتوسطةالاسلاميةدىلالقواعدالنحويةتعليماللغةالعربيةفياستيعاب

(Sumbergempol Tulungagung)أجونجتولونج الدراسي الحقائق2018/2019للعام الكميةوفقا ،(2)
 أن لمعرفة التعليم نموذج (Quantum Teaching)القوانتميتأثير فياستيعابعلى العربية اللغة القواعدتعليم

وفقا2018/2019للعامالدراسيسومبرجمفولدارالفلاحالنحويةلدىطلابالمدرسةالمتوسطةالإسلامية
 للحقائقالكيفيةلايخالفعلىالحقائقالكمية.

توضيحيةمعنوعال(Mix Methods)ةطيلالخةقيطرالالمستخدمفيهذاالبحثهوالبحث منهجو 
ةالمستخدمةهيالاختباروالاستبيانوالمقابلقائقجمعالحطرق.كانت(sequential explanatory)تسلسلةالم
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طالبافي25طالبافيالفصلالتجريبي،و31معادفة،الهعيناتالأخذطريقةوالمراقبةوالوثائق.استخدمالباحث
 .الفصلالتحكم

تعليماللغةالعربيةفيعلى(Quantum Teaching)القوانتميلتعليمانموذجيئثر(1):البحثنتائج و 
 الجدولt>الحسابtقيمةو0,05>0,009منخلالقيمةسيج.ذلكثبتو.القواعدالنحويةاستيعاب

تبلغقيمة .ةقبولفرضيةالخيارموةمرفوض فرضيةالصفر معهذا،يمكنأننستنتجأن 2,004>2,695 =
فياستيعابعلى(Quantum Teaching)القوانتميلتعليمانموذجلتأثيرال العربية اللغة القواعدالنحويةتعليم

الدرجةالىتضمنمعاييرالنسبةتو0,8منخلالنتائجاختبارالتفسيركوهين،والذييبلغ٪79الذييساوي
القواعدتعليماللغةالعربيةفياستيعابعلى(Quantum Teaching)القوانتميلتعليماتأثيرنموذج(2).ةعاليال

لالنحوية الاسلاميةدى المتوسطة المدرسة  طلاب الدار  Sumbergempol)أجونجتولونجسمبرجمبولفلاح

Tulungagung) الدراسي حيث2018/2019للعام الحقائقمن لا .الكيفيةالحقائقعنيختلفالكمية
 .الكميةالحقائقتقويوتعمقالكيفيةفالحقائق
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ABSTRAK 

 Skripsi dengan judul “Pengaruh Model Pembelajaran Quantum Teaching terhadap 

Penguasaan Qawaid Nahwu pada Siswa MTs Darul Falah Sumbergempol Tulungagung 

Tahun Ajaran 2018/2019” ditulis oleh Choiruddin, NIM 17202153051, Jurusan Pendidikan 

Bahasa Arab, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, IAIN Tulungagung, Dosen Pembimbing: 

Dr. Sokip, M.Pd.I 

 Kata Kunci: Quantum Teaching, Qawaid Nahwu, Mix Method 

 Latar belakang penelitian ini adalah bahwa K-13 telah resmi diterapkan sebagai 

kurikulum nasional. Terdapat berbagai model pembelajaran alternatif dalam K-13, diantaranya 

adalah model pembelajaran Quantum Teaching. Model pembelajarann ini efektif diterapkan di 

semua mata pelajaran dan untuk segala usia dari anak-anak hingga dewasa, termasuk 

pembelajaran Qawaid Nahwu dalam  bahasa Arab untuk siswa Madrasah Tsanawiyah.  Oleh 

karena itu peneliti ingin mengetahui besar pengaruh model pembelajaran Quantum Teaching 

terhadap penguasaan Qawaid Nahwu pada siswa MTs. 

Rumusan masalah dari penelitian ini adalah (1) Apakah ada pengaruh Model 

Pembelajaran Quantum Teaching terhadap penguasaan Qawaid Nahwu pada siswa MTs Darul 

Falah Sumbergempol Tulungagung tahun ajaran 2018/2019? (2) Apakah secara kualitatif 

pengaruh Model Pembelajaran Quantum Teaching terhadap penguasaan Qawaid Nahwu pada 

siswa MTs Darul Falah Sumbergempol Tulungagung tahun ajaran 2018/2019 tidak berbeda 

dengan data kuantitatif? Sedangkan tujuan dalam penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui 

pengaruh Model Pembelajaran Quantum Teaching terhadap penguasaan Qawaid Nahwu pada 

siswa MTs Darul Falah Sumbergempol Tulungagung tahun ajaran 2018/2019, (2) Untuk 

mengetahui pengaruh Model Pembelajaran Quantum Teaching terhadap penguasaan Qawaid 

Nahwu pada siswa MTs Darul Falah Sumbergempol Tulungagung tahun ajaran 2018/2019 secara 

kuantitatif dan kualitatif. 

 Model pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah Mix Method dengan 

jenis sequential explanatory. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah tes, kuesioner, 

wawancara, observasi, dan dokumentasi. Peneliti menggunakan teknik purposive sampling, 

dengan 31 siswa pada kelas eksperimen, dan 25 siswa pada kelas kontrol.  

 Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Model pembelajaran Quantum Teaching 

berpengaruh terhadap penguasaan Qawaid Nahwu. Hal tersebut terbukti dengan nilai sig. 0,009 < 

0,05 dan nilai thitung > ttabel = 2,695 > 2,004 dengan ini dapat disimpulkan bahwa Ho ditolak dan 

Ha di terima. Nilai pengaruh model pembelajaran Quantum Teaching dalam penguasaan Qawaid 

Nahwu sebesar 79% dengan hasil uji Cohen’s Interpretation yaitu 0.8 dan termasuk kriteria yang 

tinggi. (2) Pengaruh model pembelajaran Quantum Teaching terhadap penguasaan Qawaid 

Nahwu pada siswa MTs Darul Falah Sumbergempol Tulungagung tahun ajaran 2018/2019 dari 

segi data kuantitatif tidak bertentangan dengan data kualitatif. Data kualitatif memperkuat dan 

memperdalam data kuantitatif. 
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ABSTRACT 

The thesis entitled "The Influence of Quantum Teaching Model towards Qawaid 

Nahwu of Students at MTs Darul Falah Sumbergempol Tulungagung in Academic Year 

2018/2019" written by Choiruddin, Register Number 17202153051, Department of Arabic 

Language Education, Faculty of Education and Science Teaching, State Islamic Institute of 

Tulungagung. Advisor: Dr. Sokip, M.Pd.I 

Keywords: Quantum Teaching, Qawaid Nahwu, Mix Methods 

The background of this research is that K-13 has been officially applied as a national 

curriculum. There are various alternative learning models in K-13, including the Quantum 

Teaching model. This learning model is effectively applied in all subjects and for all ages from 

children to adults, including Qawaid Nahwu learning in Arabic for Islamic junior high school 

students. Therefore the researcher wanted to know the influence of the Quantum Teaching 

learning model towards Qawaid Nahwu of MTs students. 

The formulation of the problems in this research are (1) Is there any influence of the 

Quantum Teaching Model towards Qawaid Nahwu of students at MTs Darul Falah 

Sumbergempol Tulungagung students in academic year 2018/2019? (2) Is the qualitative 

influence of the Quantum Teaching Model towards Qawaid Nahwu of students at MTs Darul 

Falah students Sumbergempol Tulungagung in academic year 2018/2019 not different from 

quantitative data? While the objectives in this study were (1) to find out the effect of Quantum 

Teaching Model towards Qawaid Nahwu of students at MTs Darul Falah Sumbergempol 

Tulungagung in academic year 2018/2019, (2) To find out the influence of Quantum Teaching 

Model towards Qawaid Nahwu of students at MTs Darul Falah Sumbergempol Tulungagung in 

academic year 2018/2019 quantitatively and qualitatively. 

The research approach model used in this study is Mix Methods research, with 

sequential explanatory type. Data collection was done by test, questionnaire, interview, 

observation, and documentation. The researcher used a purposive sampling technique, which 31 

students in the experimental class, and 25 students in the control class. 

The results of the analysis of research data showed that: (1) Quantum Teaching Model 

influences the mastery of Qawaid Nahwu. This is proven by the sig value. 0.009 <0.05 and value 

t count > t table = 2.695 > 2.004 with this it can be concluded that Ho is rejected and Ha is 

accepted. The value of the influence of the Quantum Teaching Learning Model in Qawaid 

Nahwu's mastery is 79% by the results of the Cohen Interpretation test, which is 0.8 and belongs 

to high criteria. (2) Effect of Quantum Teaching Learning Model towards Qawaid Nahwu of 

students at MTs Darul Falah Sumbergempol Tulungagung academic year 2018/2019 in terms of 

quantitative data does not conflict with qualitative data. Qualitative data strengthens and deepens 

quantitative data. 
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